
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 198 

presentata in data 1 giugno 2021 

 a iniziativa dei Consiglieri Mangialardi, Biancani, Bora, Casini, Carancini, Cesetti, 
Mastrovincenzo, Vitri 

 Vertenza Elica, incontro tra Regione Marche e parti sociali 

 a risposta immediata 

 

I sottoscritti consigliere regionali 
 
PREMESSO CHE 
 
la mobilitazione delle organizzazioni sindacali e dei lavoratori di Elica Spa ha portato l’azienda a 
valutare l’opportunità rivedere il Piano industriale annunciato lo scorso aprile, il quale prevede 
409 esuberi su 560 dipendenti degli stabilimenti di Mergo e Cerreto d’Esi di Elica Spa, 
conseguenza della decisione di delocalizzare in Polonia le linee produttive a maggiore 
standardizzazione; 
 
CONSIDERATO CHE 
 
in occasione dell’incontro svoltosi il 31 maggio tra la Regione Marche e le stesse organizzazioni, 
si apprende dalla stampa che il presidente della giunta regionale ha dichiarato che “non possiamo 
difendere ciò che abbandona il nostro territorio” e che “la Regione non abbandonerà il territorio 
alla disperazione”; 
 
RITENUTO CHE 
 
la disponibilità dell’azienda alla revisione del Piano industriale è un segnale importante ma non 
può avere altro obiettivo se non il mantenimento degli attuali livelli occupazionali; 
 
 

INTERROGANO 
 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA PER SAPERE: 
 
quali concrete iniziative la Regione Marche intende mettere in campo per difendere i posti di 
lavoro negli stabilimenti Elica delle Marche. 

 


